



Bloqueo en la vía nacional que conduce a Puerto Aguadulce

Apreciados Usuarios,

Desde tempranas horas del día de hoy 7 de noviembre, la vía que conduce al bajo calima y a Puerto Aguadulce ha sido bloqueada por una comunidad local. De acuerdo con la información recibida, es debido a quejas de la comunidad por las condiciones de la vía nacional.

La vía que conduce al bajo calima y a Puerto Aguadulce es de orden nacional y su mantenimiento corresponde a la Gobernación del Valle del Cauca. Durante el transcurso del día Puerto Aguadulce anunció a las autoridades sobre dicha situación; la última información recibida es que la Gobernación del Valle enviará un representante el día de mañana, a las 8:00 a.m. para dialogar con la comunidad.

Seguiremos informando sobre la situación.

Atentamente,

Sociedad Puerto Industrial Aguadulce

Conectando Oportunidades

PBX: (572) 398 9330
Calle 3 #1A-07, oficina 404
Edificio 2 Cosmos Pacífico
Buenaventura – Colombia

PBX: (571) 637 0533
Av. Cra 9 #113-52, oficina 507
Edificio torres Unidas II
Bogotá D.C., Colombia

